

CRISTAL BOWLING

1ère étape H*CUP INDIVIDUEL SCRATCH / HANDICAP

Du 8 au 11 JANVIER 2026

SANS URETHANE

Règlement:

Ce tournoi, homologué par la F.F.B.S.Q. et par E.T.B.F., est ouvert à tous les joueurs et joueuses en règle avec leur fédération (uniquement français, belges, allemands et suisses). Il est réservé aux 200 premiers joueurs inscrits. L'inscription se fera sur le site Bow4U.com.

Le règlement sportif fédéral en vigueur sera appliqué.
Toute contestation sera traitée par l'organisateur.

La 2ème étape aura lieu du 18 au 21 juin 2026 avec même règlement mais les 3 Premiers(es) de chaque catégorie seront primés à l'issue des éliminatoires (cumul des scores sur les deux étapes) avec 9400 € répartis sur les 3 catégories.

Déroulement:

Chaque joueur effectuera 8 parties avec un décalage de 2 ou 4 ou 6 pistes vers la gauche pour les pistes impaires, vers la droite pour les pistes paires tous les 2 parties.
A l'issue des éliminatoires, 3 classements seront fait : femmes, hommes et handicaps.

Les 16 femmes scratch + 2 premiers (squad 1 et 2), les 26 hommes scratch + 2 premiers (squad 1 et 2), les 24 handicaps + 2 premiers (squad 1 et 2) sont qualifiés vers 1/4 de finale soit 6 poules qualificatives vers la 1/2 finale.

Pour la finale femmes, deux poules de quatre. La plus petite partie sort puis la suivante pour en rester 2 par poule qui formeront ensuite une poule de 4. Même schéma, la plus petite part pour en rester une qui fera le vainqueur du tournoi.

Pour les hommes et handicap, même chose : 4 poules de 4 joueurs(euses), la plus petite partie sort jusqu'à ce qu'il n'en reste qu'un seul par poule pour ensuite faire une nouvelle poule de 4. Même chose que les femmes, la plus petite partie sort pour en rester un(e) qui fera le vainqueur chez les hommes et le ou la vainqueur(e) chez les handicaps.

1/4 Finale:

Dimanche 11 janvier 2026 à 9h00 – 6 parties supplémentaires départ à zéro

- 16 femmes + 2 (squad 1 et 2)
- 26 hommes + 2 (squad 1 et 2)
- 24 handicaps + 2 (squad 1 et 2)

1/2 Finale:

Dimanche 11 janvier 2026 à 13h30 – match par poule

- 8 femmes
- 16 hommes
- 16 handicaps

Finale:

Dimanche 11 janvier 2026 à 15h00 – match par poule

- 4 femmes
- 4 hommes
- 4 handicaps

Remise des prix à 17h

Annulation du tournoi:

L'organisateur se réserve le droit d'annuler le tournoi si les inscriptions n'atteindraient pas le nombre minimum de 170 joueurs à la date du 21/12/2025

INSCRIPTIONS : <https://www.bowl4you.com>
PAIEMENT EN ESPÈCES UNIQUEMENT

CRISTAL BOWLING

1st Stage – H*CUP INDIVIDUAL SCRATCH / HANDICAP

From January 8 to 11, 2026

NO URETHANE

Rules:

This tournament, approved by the F.F.B.S.Q. and the E.T.B.F., is open to all male and female players who are in good standing with their federation (only players french, german, swiss, belgian). It is limited to the first 200 registered players. Registration will be done on the website Bow4U.com.

The current federal sports regulations will apply.
All disputes will be handled by the organizer.

The second stage will take place from June 18 to 21, 2026, under the same rules. The top 3 players in each category will be awarded prizes based on the results of the qualifying rounds (total scores from both stages combined), with €9,400 distributed across the 3 categories.

Format:

Each player will bowl 8 games, moving 2, 4, or 6 lanes to the left for odd-numbered lanes, and to the right for even-numbered lanes every 2 games.

At the end of the qualifying rounds, 3 separate rankings will be established: women, men, and handicap.

The 16 women scratch + 2 wildcards (from squads 1 and 2), the 26 men scratch + 2 wildcards (from squads 1 and 2)

And the 24 handicap players + 2 wildcards (from squads 1 and 2) will be qualified for the 1/4 final, forming 6 pools leading to the 1/2 final.

For the women's final: two pools of four players. The lowest-scoring player is eliminated after each game until 2 remain from each pool. Those 4 players then form a new pool. Same format: one is eliminated each game until only one tournament winner remains.

For the men and handicap categories, the same system applies: 4 pools of 4 players. After each game, the lowest-scoring player is eliminated until only 1 remains per pool. These 4 remaining players form a new pool, and again, one is eliminated each round until a winner is determined in both the men's and handicap categories.

1/4 Final:

Sunday, January 11, 2026 at 9:00 AM – 6 additional games, scores reset to zero

- 16 women + 2 (squad 1 and 2)
- 26 men + 2 (squad 1 and 2)
- 24 handicap + 2 (squad 1 and 2)

1/2 Final:

Sunday, January 11, 2026 at 1:30 PM – match-play in pools

- 8 women
- 16 men
- 16 handicap

Final:

Sunday, January 11, 2026 at 3:00 PM – match-play in pools

- 4 women
- 4 men
- 4 handicap

Awards ceremony at 5:00 PM

Tournament cancellation:

The organiser keep the right to cancel the tournament if after the 21/12/2025 there isn't at least 170 registered players.

REGISTRATIONS: <https://www.bowl4you.com>

CASH ONLY

REGISTRATION FEES:

Squad	Day / Jour	Date	Time / Horaire	Spot / Places	Entry Fee / Prix entrée
Squad 01	Thursday / Jeudi	08.01.2025	19.00	40	70 €
Squad 02	Friday / Vendredi	09.01.2025	14.30	30	70 €
Squad 03			18.30	52	90 €
Squad 04			08.30	60	90 €
Squad 05	Saturday / Samedi	10.01.2025	13.00	68	100 €
Squad 06			17.30	68	100 €

Récompenses

Total prize money 24.680,00 €

POSITION	MENS	WOMENS	HANDICAP
Position 1	2600 €	1800 €	700 €
Position 2	1800 €	1100 €	600 €
Position 3	1100 €	800 €	490 €
Position 4	850 €	700 €	400 €
Position 5	700 €	580 €	350 €
Position 6	600 €	400 €	300 €
Position 7	500 €	350 €	250 €
Position 8	400 €	280 €	200 €
Position 9 to 12	300 €	220 €	150 €
Position 13 to 16	200 €	150 €	100 €
Position 17 & 18	100 €	150 €	85 €
Position 19 to 26	100 €	x	85 €
Position 27 & 28	100 €	x	x
TOTAL	11 750 €	7 790 €	5 140 €



36 PISTES - PRO SHOP - BILLARD - BRASSERIE

Inscription :

<https://www.bowl4u.com>

bowl4u

CRISTAL BOWLING

6, rue des Pays-Bas

68310 WITTELSHEIM, France

+33 (0)3.89.57.83.83

cristal.tournament@orange.fr

www.cristalbowling.fr